



Antwort zur Anfrage Nr. 0583/2021 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Marienborn betreffend
Aufkleber auf den Straßenschildern in Marienborn durch die 05er Ultraszene (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. *Welche Kosten entstehen der Stadt Mainz und somit dem Steuerzahler bei der regelmäßigen Entfernung der Aufkleber?*
Die Kosten pro Schild betragen ca. 150,- Euro.
Nicht immer kann ein Schild durch eine aufwendige Reinigung erhalten werden, dann muss das Schild ersetzt werden.
2. *Werden diese Kosten dem Fußballverein Mainz 05 in Rechnung gestellt?*
Die Kosten können dem Fußballverein nicht in Rechnung gestellt werden, da der Verein nicht nachweislich die Verunreinigung verursacht hat. Die Verursacher:innen sind generell kaum ermittelbar und nur mutmaßlich der Ultraszene zuzuordnen.
3. *Welche Möglichkeiten hat Mainz 05 gegen die Verschmierung durch Aufkleber etwas zu unternehmen?*
4. *Was wird von Mainz 05 gemacht?*
zu 3. und 4.
Der Verwaltung ist nicht bekannt in welchem Umfang der Fußballverein Mainz 05 Einfluss hat, um Verunreinigungen der Straßenschilder durch Aufkleber zu unterbinden.

Mainz, 23. Juni 2021

gez. Ebling

Michael Ebling
Oberbürgermeister